



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 489
19 de septiembre de 2019

"Arte desde la Academia" un espacio para la difusión cultural

Con el objetivo de ofrecer un espacio para la difusión de obras artísticas y estimular la carrera profesional de los estudiantes de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, el Grupo Banco Mundial promueve la segunda exposición Arte desde la Academia, una vitrina destinada al desarrollo de la cultura local con proyección a la internacionalización del arte.

La muestra comprende una selección de 15 obras de diferentes formatos y lenguajes como, serigrafía, dibujo, óleo, técnica mixta, acuarela, acrílico y arte digital, de un total de 23 expositores. Las obras fueron seleccionadas por representantes del Grupo Banco Mundial y docentes de la Facultad de Artes de acuerdo a los parámetros establecidos para esta segunda convocatoria.

Esta segunda muestra, que según los representantes del Banco Mundial: "les compromete con la inclusión social y el desarrollo del capital humano a través del arte", se inaugurará el 26 de septiembre en las oficinas del Banco Mundial (Av. 12 de octubre y Cordero – World Trade Center) a partir de las 17:30. Por tratarse de un aforo limitado, se pedirá la invitación respectiva.

Arte desde la Academia permanecerá abierta al público hasta finales del mes de diciembre. **M.P**

